

# 第六回 文化祭

# 生徒会新聞

第4-1号  
H22.9.14(火)

会長：上田  
副会長：岩田  
書記：西岡  
副書記：赤星  
会計：大内  
運動部長：松森  
文化部長：森下  
生徒会委員  
深井、和田、笹森  
小原、池田、鍋島

## 昨年度の入賞結果

最優秀賞	電気系 3年1組
優秀賞	1年7組
	1年8組
特別賞	機械系 3年2組
	1年1組
努力賞	鉄道研究会
	有志ダンス
アイデア賞	図書部

文化祭まで、あと二カ月を切ろうとしています。  
去年の文化祭では、インフルエンザの影響で生徒の身内の人しか招待できず、例年に比べて来場者が少ない中での開催となりました。しかし城工生の盛り上がりは衰えることなく、最終的にはとても楽しい文化祭となったことを覚えています。今年はインフルエンザも流行ることなく他校からも友達を呼べるようになり、昨年以上の盛り上がりを見せる文化祭になると確信しています。みんなで力を合わせて、昨年よりも楽しい文化祭にしましょう。

## 城工房通信

城工房が、九月十八日に学校内で開催されることが決まりました。この開催は学校に一般のお客さんに壊れた玩具や電池製品などを持って来ていただき、城工房の社員がそれを直すという流れです。初めての事なのでどの位のお客さんが来られるか分かりません。興味のある人は見に来てください。

夏休み中にも修理品の依頼がありました。私たちは、学校に来て依頼品を直しました。依頼品は電子ホイッスルでしたが、幸いなことに電池の種類が間違っていただけなので大した修理はではありませんでした。城工房は九月七日に朝日新聞、八日に読売新聞と連続で、記者に取材を受けました。記事には近々載る予定です。



読売新聞の取材の様子

## 卓球部

### 近畿大会出場

今年の近畿大会は、2回戦負けという残念な結果になり、日ごろの練習内容と集中力の差だと思いました。2回戦負けという結果は、これからどんな練習をしていけばいいのかわかったので、いい経験になりました。

次の近畿大会は、もっと勝てるように頑張ります。

電気系 2年1組 釈迦郡 寛



機械系 3年2組 中武 三四郎

私は高校1年生の時から全国大会に出場していましたがほとんどが予選落ちして3日間レースの中で1日で終わることがあり3日間走りきることがなかった。しかし今度のインターハイは、決勝まで走ることができたが、4日間走り続けることが慣れていなかった。最終日に熱中症になり体調を崩してしまいました。それもあり、決勝では9着になってしまいました。9月の終わりの国体でも3日間走ることになるので、いままでの経験生かして走りきりたいです。

みなさんよろしくお願ひします。

## 自転車競技部

### 全国インターハイ出場



## クラブ通信

## 夏号



## 陸上競技部

### 実業総体 総合3位

私は、高校生最後の試合で見事実業総体総合3位入賞という結果を皆で掴み取る事が出来ました。

そのことが実現したのは、1年生からずっと一緒に頑張ってきたくれた3年生皆と、その背中を見て、必死にこたえてくれようとした後輩たちがいてくれたおかげです。

自分が陸上競技部の部長としてやってこれたのも、様々な所で支えてくれた皆のおかげだと思っています。

皆さんも仲間と言える存在を大切にしたい、高校生活を充実したものにして欲しいと思います。

電気系 3年1組 阿部裕治



8月6日 金岡競技場にて

